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Info: Die Modemesse "gallery" breitet sich auf dem Areal Böhler aus. In den alten
Industriehallen in Düsseldorf wächst sie über ihre bisherigen Grenzen hinaus. Mehr
Aussteller und mehr Besucher freuen die Messedirektorin Ulrike Kähler. Durch ihre
europäische Zielgruppe bleibt sie auch weitgehend von den politischen und den
Handelsturbulenzen verschont. Nur die russischen Gäste sind in diesem Jahr deutlich
zahlreicher geworden.

Kähler antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die Sommer-gallery in diesem Jahr gestartet?

2. Nimmt analog dazu auch die Zahl der Aussteller zu?

3. Haben die internationalen Turbulenzen Auswirkungen oder ist das Geschäft eher auf
Europa zentriert?

4. Mir sind recht viele skandinavische Namen beim Schlendern durch die Halle gesehen. Ist
das nur ein flüchtiger Eindruck?

5. Aber skandinavisches Design hat doch eigentlich schon ein gutes Standing.

6. Damen- und Herrenmode: Wo liegt der Schwerpunkt der gallery?
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